

## **FEDERACIÓN DE SINDICATOS INDEPENDIENTES DE ENSEÑANZA ( FSIE ) RECHAZA LAS MEDIDAS ADOPTADAS POR EL NUEVO GOBIERNO.**

FSIE, primera fuerza sindical en el sector de la enseñanza privada y concertada, rechaza las medidas adoptadas por el nuevo Gobierno que había asegurado en su campaña que no subiría los impuestos. Quienes trabajamos en educación sabemos de la importancia y trascendencia que tiene ser coherente entre lo que se dice y lo que se hace.

Las medidas aprobadas por el Gobierno del Partido Popular el pasado día 30 de diciembre suponen, entre otras cuestiones, un nuevo recorte en materia salarial que perjudica en esta ocasión a la totalidad de trabajadores por cuenta ajena. Este nuevo Gobierno vuelve a castigar y perjudicar a los trabajadores.

El incremento del IRPF que ha aprobado, cuyos efectos en principio se aplicarán en los años 2012 y 2013, se traduce en el sector de la enseñanza privada y discapacidad en una reducción salarial superior al 2% dependiendo de las circunstancias personales y del convenio al que se pertenezca. No hay que olvidar que a los docentes de centros concertados se les aplicó en el año 2010, como si fueran funcionarios, la reducción del 5% en salario y se les ha congelado el mismo durante 2011. A todo ello hay que sumar la pérdida de poder adquisitivo en relación al incremento del IPC lo que haría situar la reducción en niveles superiores al 5%.

### **Por ello FSIE entiende que:**

- Debe explicarse a los ciudadanos con claridad y sencillez la realidad y las causas que nos han llevado a esta situación.
- Debe explicarse cómo es posible haber realizado un traspaso modélico de poderes y que de repente el déficit se incremente en pocos días en más de 20.000 millones de euros sin que haya nadie responsable de ello.
- Desconocemos la utilidad que ha tenido la reducción salarial del 5% aplicada en el 2010 y la reforma laboral decretada por el anterior Gobierno.
- Los trabajadores tienen derecho a saber qué es lo que se va a conseguir y cuándo con el enorme sacrificio que están haciendo.
- Que una de las medidas que debe aprobarse es la recuperación automática, en el menor tiempo posible, del poder adquisitivo perdido.



Igual que hicimos con el anterior Gobierno, FSIE critica y rechaza estas decisiones que, en la misma línea que las iniciadas en el año 2010 constituyen el mayor recorte de derechos sociales y laborales de la etapa democrática.

Jesús Pueyo Val  
Secretario General de FSIE